



こんにちは

日本共産党品川区議会議員

鈴木ひろ子

です

鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 Tel.3783-8833
日本共産党区議団控え室 Tel.5742-6818

このニュースについてのご意見、
ご要望をお寄せください。

2014年 ストップ・ザ・安倍!

くらし・福祉・平和

東京・品川から政治変える年に!



11.10原発いらない品川パレード



「消費税増税中止を」大井町宣伝
(区議団と白石都議)

消費増税、秘密保護法、原発輸出、
再稼働、医療・介護など社会保障改悪、
TPP、辺野古への米軍基地建設、靖

安倍自公政権の暴走に、 国民からの反撃を



国参拝など安倍自公政権がどまるところを知らず政治の暴走を続けています。

「12月6日、こんなときに何もしないでいいのか。居ても立ってもいられない思いで、友達誘って日比谷野音の集会、国会までのデモ行進に参加した」
「このままいつたら日本はどうなるの。世界から孤立するのではないか。共産党がんばって!」「秘密保護法は戦争への道。絶対だめ」...。地域の方々の訴えを聞き、多くの方が今の安倍自公政権の暴走政治に危機感を持ち、声をあげ、行動に移してるとんだと私自身励まされ「がんばろう」と決意を新たにしています。

去年は都議選でも参院選でも日本共産党を大きく伸ばしていただきました。白石都議は猪瀬都知事を辞任に追い込む質問を堂々行いました。

今年は、2月都知事選、9月区長・区議補選です。日本共産党は安倍自公政権に真っ向対決し、国民の立場で対案を示し、一点共同で政治を前に進めます。東京、品川から暮らし・福祉、そして平和を守る政治に変える年にしましょう!

**皆さんとの運動で
区政動かし、要求
実現！今年もがんばります**

昨年は、国政問題に加えて区政でも住民運動が大きく盛り上がった年でした。

補助29号線・放射2号線など都市計画道路づくり反対、特養ホームや認証保育園増設、原発汚染から子どもを守るために放射能測定器設置を求める運動など様々な運動が取り組まれ、区議会にもたくさんさんの請願がありました。共産党はみなさんと一緒に取り組み、区議会でも区民の声を代弁してがんばりました。



住民・都・区議団が29号線計画現地調査

**請願運動24回で
特養ホーム新たに3ヶ所
実現**



「荏原四中跡に特養ホームを」の署名宣伝 (大井町駅前)

今年12月杜松小学校跡に開設(29床)、2016年に平塚橋(29床)、西中延1丁目)建替えにより100床、みやこ荘跡に102床で合計231床の増設が実現。特養ホーム増設を求める請願運動は24回取り組まれ署名数は合計3万筆余に上ります。なんとといってもこの運動が力になりました。

しかし、入所待ちの方は594人。更なる増設に頑張ります。

**都営地下鉄「中延駅」に
エスカレーター設置を**
短期間に署名は1000筆を超え、都庁交渉。地域皆さんの

の切実な願いであることを実感



地下鉄中延駅前署名活動

しました。引き続き実現に向け取り組みを進めます。

区立の認可保育園増設を

今年5人のママ達から認可保育園入園の相談を受けました。区の窓口で実態を聞きあらためて厳しい現実を実感。「保育園に入れなかったら…」赤ちゃんが生まれたときからこんな思いをさせる政治は許せません。子どもはかけがえない宝物。



控え室で保育園入園相談

「子ども達が豊かに育つ区立認可保育園をつくれ」の世論と運動を大きくひろげましょう。

**旗の台駅に
ホームドアの設置を**

「みんなの会」の皆さんと旗の台駅を調査し、東急電鉄にホームドア設置などを要請。実現へこれからもがんばります。



区役所で東急電鉄に要請 (みんなの会、白石都議、鈴木・中塚区議)

無料 法律・生活相談会

1月29日(水)

午後6:00~

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 3783-8833
弁護士さんが対応します。
遺産相続や借金、離婚、医療や
介護、どんな問題でもお気軽に。